

前日の雨から一転、ポカポカとした陽気に包まれて去る1月12日「第18回どんど祭り」が五常小学校のグラウンドで行なわれました。

五常の「どんど祭り」では毎年、前年の暮れに発表される漢字を垂れ幕にして書いています。今回は「偽」という漢字になりました。今年のどんどの火は「偽」なんか吹っ飛んでしまえと言わんばかりに激しく、素早く燃え上がり、早く目を覚ましなさいと諭されているようでした。今年がいい年になります。次回に選ばれる漢字がもっと希望の感じられる字になればいいなと思います。

「どんど祭り」は、地域の皆さんに楽しんでもらおうと、少しずつ内容を



充実させていっています。豚汁、ぜんざい、焼き芋の振る舞いはこれまで実施してきました。自主防災会の皆さん

「どんど祭り」は、地域の皆さんがあつがい、地域の皆さんが集まる年頭の行事で、大人も子供も楽しませて皆さんが出会える場であればいいなど毎年思います。それと同時に地域での皆さんのつながりが深まる場であればいいとも思うのです。会場での出会いと、準備や実施に関わることでの人のつながりの深まり。この二



「振る舞いへの大行列の様子です」

第18回どんど祭りを終えて

1月13日第18回どんど祭りを行いました

五常

編集発行
コミュニティ
協議会
広報委員会

人口 7,024人
世帯数 2,674世帯
平成20年1月現在

んによる「大声コンテスト」は、もう恒例のイベントと言つていいぐらいになつてきています。そして今年は、ボーカリストさんにお願いして、「モンキーブリッジ」という大がかりなアトラクションを用意しました。おかげさまで、子供たちに大人気でした。これも、恒例のものになればなと思います。

また、オープニングのセレモニーとして五常小学校の和太鼓クラブの皆さんには、昨年に引き続き太鼓の演奏をして頂きました。力強く、息のあつた演奏で会場を盛り上げて頂きました。毎年、違うメンバーであれだけの演奏をするにはかなりの時間がかかるだろうと思うのですが、本当に毎年、すばらしい演奏を聴かせて頂けます。

「どんど祭り」は、地域の皆さんがあつがい、焼き芋の振る舞いはこれまで実施してきました。自主防災会の皆さん

五常校区コミュニティ協議会 副会長
イベント担当 雪下和卓

「振る舞いへの大行列の様子です」
のがバランス良く広がつていつて欲しいと思います。
最後になりましたが、どんど祭りの実施に関わつて頂きました皆様、本当にありがとうございました。そして、これからも、よろしくお願ひいたします。



「モンキー・ブリッジ」

種を作り、トーチに移す方法をとりました。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。参加者全員でカウントダウンして打ち上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。

今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。

(日本ボイスカウト)

北大阪地区協議会会長 上野精順

今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。

今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。今年の点火作業は、「火打石」で火上げており、いつも大歓声がおこります。

大盛況であつたモンキー・ブリッジ

防犯パトロール実施の報告

また、今回、初めてモンキー・ブリッジを設置しました。五常校区の子どもたちは、モンキー・ブリッジのおもしろさを知らなかつたようで、はじめは並んで子どもが少なく、何回も渡る子どもが多くいたのですが、渡り終えた子どもたちから他の子どもたちへの喧伝になりました。途中から大盛況となりました。

終了予定時間がきてもまだ40名近くの子どもたちが並び、全員が渡り終えたのが12時過ぎでした。子どもたちはもとより、大人の方々にも大好評で、ともに楽しく参加していただいたことがよかつたと思つています。

防犯委員一人一人の協力が大きな力となり、安全で住みよい町づくりを目指して、一歩一歩前進しております。皆様のご理解とご協力を願いました。

防犯協議会 五常支部

副支部長 西村宏

以上のように、どんどん祭り開催に際し中心となつて運営された2名の方に寄稿していただきました。

第18回とんど祭りはたくさんの方にお越しいただき大いに盛り上がりました。お越しになられた方はお気づきました。お越しになられた方はお気づきになつたかと思いますがとんどが早く燃えすぎるなど反省点もありました。

今後も経験を重ね地域のお祭りとして定着するよう、皆様で支えていただきますようお願いいたします。 (事務局)



「パトロール前打合せの様子です」

3月9日(日)防災フェスティバルのお知らせ(予告)

マスコミでも頻繁に報道されているように、南海・東南海規模の大地震が何時発生するか、予測のつかない状況ですが、いざと言う時の被害を最小限に抑えるよう、日頃から備えておく必要があります。

自主防災会としても、万一に備えての訓練として次のように校区あげての防災フェスティバルを開催予定です。(想定)3月9日(日)午前8時30分頃、大地震が発生。五常校区でも相当な被害が出た模様。五常校区自主防災会は各自治会と関係団体に緊急避難命令を発令した。(避難誘導)自治会長・理事長は、自治会・地区毎に定めた一次避難場所に招集をかけ、集合人員の確認と火の元・戸締まりの確認を呼びかけた後、9時30分までに避難場所の五常小学校へ誘導。

(1)枚方市消防団による放水
(2)防災訓練
①バケツリレー(初期消火訓練)
②担架リレー(救助訓練)



C地区再開発事業の進捗状況

「昨年の訓練の様子」

②募集条件(用途) 中高層集合住宅
③募集スケジュール(予定)
募集広告 平成19年12月中旬予定
土地譲渡契約

域を除きほぼ完了いたしました。整備の終わった土地のうち、「C-7街区」(五本松交差点上の高台地区)、土地面

積12892.77m²については、他の地域に先がけ、年度内販売を行いたいとのことで12月5日、急遽、都市再生機構・西日本支社より後述(枠内)のとおりの説明を受けました。

用途が中高層集合住宅で、建物高さは、12階程度を考えているとのことであり、近隣住宅への影響も大きいことから、周辺マンションの住民代表の方に集まって頂いて対策協議を行いました。特に、建物高さは、5階程度に抑えられるよう、その他周辺への影響を十分配慮してほしい旨、都市再生機構へ要望いたしました。なお、その他の地区については、平成20年4月以降土地譲渡を行っていくとの説明がありました。

香里ヶ丘団地建替事業に伴う後工区の土地活用について(お知らせ)
①譲渡土地 C-7街区
12892.77m²
②募集条件(用途) 中高層集合住宅
③募集スケジュール(予定)
募集広告 平成19年12月中旬予定
土地譲渡契約

議室で、コミュニケーション協議会と自治組織の代表者による自治部会を行いました。当時は、会長より挨拶の後、コミュニケーション連絡協議会活動報告が行われ、引き続き以下の協議報告が行われた。

①まちづくり企画委員会報告
「枚方市まちづくりデザイン事業」に応募するべく作業中。校区内イベント行事を中心にはじめつつある。

次回、自治部会時には発表できるようにしておきたい。

②コミュニケーション活動費について
世帯あたり200円相当の金額で活動費負担を再度各自治会にお願いしたい。用途は、まちづくり企画委員会でも提案している校区イベント行事運営費である。

③どんぐ祭りについて
80名の実行委員により円滑な運営をしていきたいので協力をお願いしたい。
④C地区跡地について
「C-7街区」の年度内販売について、都市再生機構より説明をうけた。

自治部会の開催

12月19日(日)、五常小体育館2階会議室で、コミュニケーション協議会と自治組織の代表者による自治部会を行いました。

当日は、会長より挨拶の後、コミュニケーション連絡協議会活動報告が行われ、

近隣住民組織と連携、対応していく。
なお。その他街区は、来年度以降の販売になる。

⑤自主防災会報告

災害時要援護者避難支援について調査等協力を願いする。

防災フェスティバルは平成20年3月9日(日)開催であり、実行委員会を設置して準備を進めていくので協力をお願いする。

香里ヶ丘西公園

香里ヶ丘西公園は、五常校区のほぼ中央、香里ヶ丘七丁目と八丁目の境界に位置している。かなり広い公園で北側の樹木草地ゾーン、南西側の運動場ゾーン、南東側の遊園地ゾーンに分かれおり、豊かな表情を持つ公園である。

遊園地ゾーンには砂場、鉄棒、ブランコなどと共に直径1mあまりの土管2本が置かれてあり、この公園愛称「マルマル公園」(略して「マル公」とも言われている。)の由来となっているようだ。このゾーンで公園デビューした赤ちゃんも多いと聞いている。

運動場ゾーンでは、児童生徒による

「焼芋大会の様子」



見会が行われ、また十二月には、落ち葉を集めて、焼芋大会も行われて、焼きたてほかほかの焼いもで子供を楽しませている。

また愛護会発足間もなく整備した公園中央のくちなしの花壇も、ようやく根付き、夏には香氣ある純白の花を咲かせるようになった。

子供の頃、この公園で育った人も多い公園愛護会であるが、多分にもれず、愛護会員の高齢化によって、公園愛護活動に支障が来しかねない状況に近づきつあるとのこと、ぜひ愛護会登録をお願いしたい(愛護会事務局長)とのことである。

「清掃活動の様子」



コミュニティWEBサイトについて

平成18年末からの試行期間を経て

「ひらかたコミュニティWEBサイト」の一環として五常校区コミュニティ協議会でもホームページを開設して

おりますが、広報不足もありまだ皆様に認知されおりませんので、再度お知らせいたします。

閲覧の方法としては、各ページ最下段にあるホームページアドレスにアクセスしていただくか、もしくは枚方市ホームページからアクセスする方法があります。この場合は最初に枚方市役所ホームページを検索サイトなどで検索し、開いていただくと右側上部に「校区コミュニティ協議会のページ」がありますので、この中に入つて「五常校区ホームページ」を選択して下さい。

内容といたしましては、五常校区コミュニティ協議会活動をご理解していただけるよう活動スケジュールや写真などで構成しておりますので、一度ご覧になられてコミュニティ活動のご理解に役立てていただきますようお願いいたします。

(事務局)